

EDITORIAL

- 71 **Jugendkriminalität**
K.-P. Dahle · D. Dölling

Jugendkriminalität

ORIGINALARBEITEN

- 72 **Topografie der Jugenddelinquenz**
Topography of juvenile delinquency
D. Dölling · D. Hermann · C. Laue · W. Weninger
- 84 **Jugendliche Gewaltdelinquenz, psychosoziale Merkmale und Migrationsstatus**
Juvenile violent crime, psychosocial characteristics and migration background
S. Wallner · M. Stemmler
- 96 **Differenzielle Effekte klassischer Prädiktoren von Jugendgewalt**
Differential effects of classical predictors of youth violence
J. Beller
- 104 **Prognostische Validität des Level of Service Inventory-Revised. Vergleichende Analyse bei jungen Gewalttätern mit Migrationshintergrund aus einem muslimisch geprägten Kulturkreis und einheimischen Tätern**
Predictive validity of the level of service inventory revised. Comparative study of violent juvenile offenders with a migrant background from a predominantly Muslim cultural background and native German offenders
K.-P. Dahle · S. Schmidt
- 116 **Der Behandlungsbedarf bei jungen Straftätern (BB-JuSt). Erste Erkenntnisse zur Reliabilität eines neuen Erhebungsinstruments für den Jugendstrafvollzug**
Treatment needs of young offenders (BB-JuSt). Preliminary results on the reliability of a new survey instrument for juvenile correction
J. Endres · M. M. Breuer · L. Buch · O. Handtke
- 128 **Der Jugendstrafvollzug in Berlin. Aktuelle Bestandsaufnahme und Perspektiven für eine evidenzbasierte Fortentwicklung des Jugendstrafvollzuges**
Young offender institution Berlin. Basic facts and perspectives for an evidence-based development of the juvenile prison system
K. Stoll · S. Bieneck

Freie Beiträge

ORIGINALARBEIT

- 137 **Zum Stand der forensischen und forensisch-psychiatrischen Nachsorge in der Bundesrepublik Deutschland (Daten aus der sog. Pfingstabfrage 2013)**
State of forensic and forensic psychiatric aftercare in Germany (data from the so-called Whitsun survey 2013)
R. Freese

REZENSION

- 145 **Castellanos HA, Hertkorn C (2014) Psychologische Sachverständigengutachten im Familienrecht. Nomos, Baden-Baden, 196 S., kartoniert, 38 €, ISBN 978-3-8487-0251-0**
H. Dettenborn

JOURNAL CLUBS

- 147 **Kriminologischer Beitrag. Zehntausend gestrafte Kinder**
A. Treibel
- 151 **Psychiatrischer Beitrag. Computerbasierte Prävention von Gewalt in Paarbeziehungen**
J. Sieß

BLITZLICHT

- 154 **Diagnosewandel nach Unterbringung**
H.-L. Kröber
- 156 KongressKalender